

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re paiement des taxes d'eau.

27.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re élargissement de la rue Wellington.

28.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, au sujet de l'extraction de la pierre de l'aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

Son Honneur le Maire ayant quitté la salle du Conseil, M. l'échevin Houlé, Maire-Suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'annuler certain acte de vente consenti par la Ville à M. David Giroux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Water & Power Co. de poser une conduite dans la rue Fabre.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Canadian Northern Railway System" de construire un édifice temporaire.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Larivière.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la M. L., H. & P. Co., d'ériger des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" d'ériger des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Son Honneur le Maire entre dans la Salle du Conseil et reprend le fauteuil.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Municipalité de Cartierville d'égoutter dans l'égout de Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à une Commission Spéciale, composée de MM. les échevins Pauzé, Macdonald, Bastien, Ménard et Larivière, avec prière d'étudier la question et de faire rapport au Conseil le plus tôt possible.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Banque des Marchands du Canada de construire une passerelle.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—Du Bureau de la Commission de Législation, re avis publics au sujet des amendements à la Charte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que le Greffier de la Cité soit autorisé à publier ledit avis.

(M. l'échevin Boyd, dissident.)

37.—De la Commission de Législation, concernant les amendements à la Charte qui doivent être soumis à la prochaine session.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, replying to a question re payment of water rates.

27.—From Board of Commissioners, replying to a question, re widening of Wellington street viaduct.

28.—From Board of Commissioners, replying to a question re stone excavated from aqueduct.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

His Worship the Mayor having left the Council Chamber, Ald. Houlé, Acting Mayor, took the Chair.

29.—From Board of Commissioners, to annul deed of sale by the City to Mr. David Giroux.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Water & Power Co. to lay a water main in Fabre street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to allow the Canadian Northern Railway System to construct a temporary building.

Consideration deferred at the request of Ald. Larivière.

32.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

His Worship the Mayor entered the Council Chamber and took the chair.

34.—From Board of Commissioners, to allow the Municipality of Cartierville to drain into Notre-Dame de Grâce sewer.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee composed of Aldermen Pauzé, Macdonald, Bastien, Ménard and Larivière, with a request that they examine the question and report to Council within the shortest possible delay.

35.—From Board of Commissioners, to allow the Merchants Bank of Canada to construct an overhead passage.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Legislation Committee, re public advertisements concerning amendments to the Charter.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that the City Clerk be authorized to publish such advertisements.

(Alderman Boyd, dissenting.)

37.—From Legislation Committee, concerning the proposed amendments to the Charter at the coming session.